



Grußwort

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Gäste des Benefizkonzertes der
Polizeisozialhilfe Hessen e.V. in der Stadthalle in
Marburg.

Als Polizeipräsident des Polizeipräsidiums Mittelhessen,
freue ich mich, Sie zu dem Benefizkonzert der
Polizeisozialhilfe Hessen e.V. herzlich begrüßen zu
dürfen.

„Helfen bringt Freude!“, ist ein Leitspruch der Polizeisozialhilfe Hessen e.V., deren engagierte Mitglieder und ehrenamtliche Helfer es sich seit nunmehr 25 Jahren zur Aufgabe gemacht haben, Bediensteten der Hessischen Polizei und ihren Angehörigen in sozialer Not beizustehen, sie zu betreuen und zu unterstützen. Diesen Helfern gilt mein besonderer Dank und verdient unser aller Anerkennung und Unterstützung.

Mit Freude dürfen wir auch dem bevorstehenden Benefizkonzert entgegen sehen, dessen Erlös eine wichtige Hilfe für die vielfältige Arbeit der Polizeisozialhilfe Hessen e.V. darstellt. Erwartet die hoffentlich zahlreichen Besucher doch ein Erlebnis der ganz besonderen Art aus dem weiten Spektrum der musikalischen Unterhaltung. Als Garanten dafür stehen der ZDF-Chor, unter Leitung von Musikdirektor Franz-J. Dieter und das Landespolizeiorchester Hessen, unter der Leitung von Walter Sachs. Auch ihnen gilt mein herzlicher Dank für Ihre Darbietungen im Dienste der guten Sache.

Den Veranstaltern wünsche ich einen erfolgreichen Verlauf des Benefizkonzertes und uns allen einen unterhaltsamen Abend.

Ihr

Manfred Schweizer